



Cette Porsche 356 fait partie de la collection / Photo Automusée

## ■ Les belles carrosseries du Brionnais

Logée dans la vallée du Botoret à 80 km de Lyon, Chauffailles est une ville trop peu connue. Outre ses vestiges romains et son musée du tissage, la petite ville du Brionnais possède un musée automobile. Le grand hangar regroupe de nombreuses voitures de collection avec lesquelles les visiteurs peuvent repârtir, puisqu'il s'agit d'une expo-vente. Aston Martin, Bentley, Cadillac, Ferrari, Rolls Royce, mais aussi Alpine et vieille Peugeot, tout y est. Alors si vous ne pouvez pas vous les payer, venez les admirer.

> Automusée du Beaujolais. Contact : 03 85 84 60 30.